




会員卓話

近況報告
○中村　曻　―――――――――――――――――
私は10年位前から足が悪くなり、それ迄は週に１、
２回ずつ会員として訪れていた浅草のロイヤルパー
クホテルにも行けなくなりました。
そこで毎月通っていた春日部の厚生病院の青柳院
長に診てもらうことになりました。すると意外にも
腎臓のデーターの数値が悪く、青柳院長が定年まで
勤めていた越谷の獨協病院の先生を紹介して下さい
ました。早速行くと先生に色々と調べて頂き、この
病院よりも透析の設備が充実している埼友クリニッ
クの方が良いと言う事で、紹介文を書いて下さいま
した。そこで木曜日以外の日を選んで埼友クリニッ
クに行きました。検査の結果、あなたは腎臓が悪く

普通の人の働きの20％しか働いていないと言われ、
50～60年前だったらこれでお帰りなさいという事で
すが、今は男性の平均寿命も82歳となり、１回の検
査では解らないとの事で、今月と来月、再来月と３
回検査する事になりました。しばらくは血液の循環
を良くする薬を飲んで下さい、スポーツは疲れるの
で中止、食事は決められたメニューにすること、ア
ルコールは赤くなったら止めて、そしてゆっくり休
んで下さいと言われました。
自宅に帰ってきて、自分の人生も今年の秋迄かと
思いましたが、よく考えなおしてみれば、妻がこの
東クラブの前会員であった故前田会員の兄が経営す
る東信鉄工に勤めた事によりご紹介を受け、東越谷
の大都建設を訪れた事が私の人生を左右する大きな
出来事になるのでした。

勧誘委員会　畔上　順平

第１回 会員増強フォーラム

コロナ禍におけるロータリー活動において、難し
い運営を強いられている中、最も難しく大きな課題
のひとつが会員の拡大です。
2020年～ 2021年の会員拡大目標は
　・40代・50代の比較的若い会員を増やす
　・女性経営者の会員を増やす
の二つを掲げています。
接触しにくいコロナの時期にどのように会員を増
やすのか。無理に増やす必要はないのではないかと
いう声も聞こえるなか、五十嵐会長からは「会員の
拡大と維持は両輪であり、どんな時期であろうとも
両方とも全力で取組む気持ちでいる」という力強い
お言葉をいただきました。
そこで我々勧誘委員会では今回の会員増強フォー
ラムにおいて、皆さんからの意見を集約するべく、
個別にアンケートを取らせていただきました。
この時期にどのように声を掛けたらよいのか？
何を伝えれば入りたいと思って貰えるのか？
皆さんからの意見をまとめた結果、大きく二つの
意見に分ける事が出来ました。
①コロナの時期だからこそ出来る勧誘を試みる
　・コロナ禍だからこそ新たなコミュニケーション
の発見がある！
　・コロナで孤独になっている経営者同士励ましあ
おう！
　・コロナ時期になって相互理解を確認するきっか
けになった。

　・コロナで当たり前が当たり前でなくなった事を
共感する機会を設ける。
　・物理的な距離を取る必要がある今こそ、心の距
離を縮めよう！

②どんな時でもロータリーの良さを変わらず伝える
　・あなたには世界とつながるアクセスがあります
か？
　相手の世界をよく聞き、ロータリーの魅力が相
手にとって大きな魅力である事を伝える
　・これまでの人間関係、先輩後輩の関係を大切に
する
　・とにかく気心の知れている友人を紹介する
　・地域のためにあなたが役立てる活動である事を
伝える
　・クラブのホームページを充実させる
　・入って欲しいと思える方に、とにかく東クラブ
の良さ、楽しさ、仲間から得ている充実感を伝
える
　・例会見学にくれば伝わるはず
以上の通りとなりました。どちらもとても前向き
なご意見を頂戴いたしました。とは言うものの、直
接会う機会が少ない時期ではありますので、候補者
の方と会える機会があった場合には積極的なお声が
けをお願いします。
皆さんからのご意見を元に勧誘委員会では、引き
続き新規メンバーの発掘と確保に努めて参ります。



ビジターゲスト挨拶

皆さま、こんにちは。米山記念奨学生の張朝焱で
す。
本日は会場例会にお参加させていただきありがと
うございました。長い梅雨がやっと明けましたが、
すぐ猛暑日に入りました。ですから、私の挨拶も、“今
日も雨を降りましたよね”から“今日も暑いね”に
なりました。猛暑日にマスクをかけると本当に息苦
しくて、皆様もぜひ熱中症に気をつけてください。
残念ながら、新型コロナウィルスがこの暑さに負
けないような姿で、日々深刻になってしまいます。
しかし、この世界的なインレギュラーの緊急状況を
きっかけとし、様々な技術が発展し、日々の生活を
更に便利になってきました。今使われているズーム
が最も顕著な例です。実は、先週の木曜日に研究室
の研究会議も行いました。午前中に研究会議に参加

し、昼の休憩のうちに、クラブ例会に参加させてい
ただきました。例会終了後、また引き続き研究会議
に参加しました。もし、ズーム例会が無ければ、ま
た去年の今頃のように例会に参加することができな
くなってしまいます。今年に多くの例会に参加でき
るのが本当に科学技術の恵みです。
また、今の状況では、帰省することが出来ないた
め、日本に来てから8年目に初めて日本で夏休みを
過ごすことにしました。大変な状況ですが、楽しく
過ごしたいと思います。
今日の挨拶が以上で、また宜しくお願いいたしま
す。
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今　　回 26,500円

154,500円累　　計

次の例会の案内
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